

Fecha: 05-06-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Colegio Médico pide que la vacuna para el sarampión esté en los Cesfam

Pág. : 4
Cm2: 188,2
VPE: \$ 258.162

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



20/7/2024 DESDE EL COLMED SE REFIRIERON TAMBÉN A LA LOGÍSTICA.

Colegio Médico pide que la vacuna para el sarampión esté en los Cesfam

En el marco del proceso de vacunación del sarampión, el doctor Ignacio de La Torre, presidente del Colegio Médico de Valparaíso, relevó que "es muy importante que pueda alinearse a la estrategia que ya inició el Minsal de citar a toda una generación de jóvenes y adultos jóvenes con respecto a reforzar la inmunidad a este grupo

para evitar brotes". Asimismo, dijo que es importante que "los Cesfam tengan y cuenten con las dosis suficientes y también que la Seremi disponibilice puntos extramurales, o sea, fuera de los Cesfam para vacunar".

"Esto por cuanto se necesita claramente acercar la vacuna a un

grupo de la población que normalmente no es objeto de otras vacunas y por lo mismo, muchas veces están en una situación laboral activa y con horarios que no siempre permiten que puedan asistir oportunamente a los Cesfam", precisó.

En cuanto a la logística, a juicio del representante del Colmed, se po-

drían utilizar sistemas para, por ejemplo, "georeferenciar a través de los celulares, enviar mensajes que puedan dar información acerca de la disponibilidad de vacuna, o sea, que tú te puedas preinscribir y te avisen cuando la vacuna ya está disponible, y por supuesto acercar la vacuna a la gente". ☺